

# *Maduro exhorte les forces armées à écraser les groupes terroristes en provenance de Colombie*

---



Caracas, 22 mars (RHC) Le président Nicolás Maduro a ordonné aux forces armées bolivariennes du Venezuela de maintenir une "tolérance zéro" à l'égard des groupes armés qui entrent au Venezuela depuis la Colombie.

Le chef d'état vénézuélien a averti que les Forces armées nationales boliviennes (FANB) intensifieront leurs opérations pour contenir les incursions et les attaques des paramilitaires colombiens et il a appelé à une "tolérance zéro" pour les groupes armés colombiens qui passent la frontière".

"Zéro tolérance à l'égard des groupes armés colombiens qui pénètrent en territoire vénézuélien. Nous avons déjà assez contribué à la paix et l'oligarchie colombienne n'est pas du tout reconnaissante. Nous allons de l'avant", a déclaré Maduro, dans une intervention télévisée.

Le chef de l'État a également déclaré que les forces armées vénézuéliennes ont mené des opérations dans la zone frontalière avec la Colombie dans le but de repousser ces groupes armés qui sont entrés sur le sol vénézuélien.

"Nous protégeons la frontière, car l'abandon par le gouvernement colombien provoque le passage de groupes armés ici et là. Le plan Bouclier Bolivarien est actif", a-t-il indiqué.

Les relations entre la Colombie et le Venezuela se sont considérablement détériorées ces dernières années. Bogota a soutenu les États-Unis dans leur décision de reconnaître le leader putschiste, Juan Guaidó, qui s'est autoproclamé en janvier 2019 "président par intérim" de la République bolivarienne.

Toutefois, les tensions se sont avivées au début du mois de mai 2020, lorsque le Gouvernement vénézuélien a dénoncé avoir déjoué une tentative d'attaque terroriste, par voie maritime, de la part de Washington et de Bogota pour "assassiner" Maduro.

Caracas accuse Bogota d'entraîner des "mercenaires et des terroristes" pour entrer au Venezuela afin de renverser Maduro qui, face à cette conjoncture, a décrété à plusieurs reprises l'alerte orange à la frontière avec la Colombie et a ordonné un déploiement militaire dans la région pour défendre le pays bolivarien.

De son côté, la Force armée nationale bolivarienne continue de réaffirmer qu'elle défendra le pays en cas d'attaque de groupes irréguliers en Colombie.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/251446-maduro-exhorte-les-forces-armees-a-ecraser-les-groupes-terroristes-en-provenance-de-colombie>



**Radio Habana Cuba**